

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso

Tellado afirma que el bochorno de la Comisión de Hacienda evidencia que Sánchez es “rehén de los partidos que le han hecho presidente del Gobierno”

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, asevera que lo vivido ayer en la Comisión “fue un esperpento político, jurídico y económico” que demuestra que, después de un año de la investidura, Pedro Sánchez “nunca ha tenido una mayoría de gobierno para esta legislatura”
- Asegura que los socios de Sánchez están dispuestos a mantener a un Ejecutivo “en respiración asistida”, acosado por la corrupción y sin política fiscal ni presupuestaria porque, explica, “un Gobierno débil es mucho más fácil de chantajear”
- Denuncia el “bochorno” al que el Ejecutivo sometió al Congreso al tener que posponer tres veces la Comisión de Hacienda y paralizarla durante cuatro horas para, ni siquiera, alcanzar un acuerdo sobre el Plan Fiscal.
- Afirma que, ante la riada, el Ejecutivo “actuó mal y de mala fe” ya que “dejó solo a la Generalitat Valenciana frente a una catástrofe natural que ningún gobierno autonómico podría afrontar con sus propios recursos” y les exige que, ya que no ha estado en la gestión, se involucren en la recuperación
- Critica que la ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera, pretenda que no le salpique la mayor catástrofe natural en años en su país y que solo vaya a dar explicaciones cuando ha visto que su silencio le podía hacer más daño en su carrera europea
- Explica que mientras el Gobierno autonómico “ha dado la cara, asumido errores y anunciado cambios en las áreas responsables”, el central se ha escondido, y “no solo no ha tomado medidas, sino que a la principal responsable quiere ascenderla”

- Critica el silencio de todos los partidos que sustentan a Sánchez ante el uso de recursos públicos por parte de Begoña Gómez para sus negocios privados y recuerda que la semana pasada todos ellos votaron a favor de tapar su corrupción. “No se ponen de acuerdo en la política fiscal pero sí en taparse las vergüenzas”, sentencia
- Recalca que el Gobierno siempre tiene que pagar un peaje a sus socios para aprobar una ley, normalmente colado mediante enmiendas intrusas
- Considera que a Sánchez no le dieron un mandato para gobernar sino para estar en el Gobierno y que “lo mantendrán mientras siga dándoles todas sus exigencias”
- Sostiene que España necesita reformas que son vitales como es el Pacto del Agua que anunció Alberto Núñez Feijóo que prioriza las inversiones hídricas e incluye actuaciones de los Planes de Gestión de Riesgos de Inundaciones
- Señala que hace un año tuvimos "la investidura del muro" que ha llevado a “un año de amnistías, excarcelaciones, cupos y tramas de corrupción” en lugar de avanzar en reformas estructurales
- Acusa al Gobierno de “llenarse la boca con el cambio climático”, pero no haberlo priorizado, al tiempo que exige responsabilidades a la ministra encargada de la política de aguas en los últimos años y al presidente que la ha respaldado